

Tätigkeitsbericht des Elternbeirates der Grundschule

Seit den erfolgreichen Neuwahlen im September kann der Elternbeirat auf ein starkes Team aus zehn Mitgliedern zurückgreifen. Erster Vorsitzender ist weiterhin Andreas Motzet, dieser bekam mit Kathrin Kerl als Stellvertreterin Unterstützung. Schriftführerin blieb Teresa Bonleitner, zur Kassiererin wurde wieder Daniela Kugelman gewählt. Weiterhin verstärken Bettina Gärtner, Annegret Weibezahl, Sandra Mittag, Alexej Sub und Adis Mrkaljevic die Vorstandschaft.

Wie jedes Jahr halfen wir den Eltern der zweiten Klassen beim Kuchen- und Kaffeebuffet um den Eltern der Schulanfänger am ersten Schultag die Wartezeit zu verkürzen. Die Einnahmen wurden auf die Klassen 1a und 1b aufgeteilt und bildeten den Grundstock der Klassenkassen – sehr zur Freude der Lehrerinnen und Schüler.

In der Vorweihnachtszeit konnten wir dank der Daxen-Spende von Familie Dickl unser Schulhaus wieder stimmungsvoll gestalten.

Und was wäre der Advent ohne Nikolaus? Für die ersten und zweiten Klassen stellte der EB die finanziellen Mittel für die Schoko-Männer zur Verfügung.

Stimmungsvoll war es beim Weihnachtszauber auf dem Kirchplatz. Wir unterstützten den Stand der „Eine-Welt-Waren“ beim Verkauf.

Im März fand die Schuleinschreibung für die neuen Erstklässler statt. Dank der bewährten Organisation des Ablaufs kam es kaum zu Wartezeiten für Eltern und Kinder. Diese entspannte Atmosphäre war auch im Elterncafé zu spüren, das dieses Jahr wirklich gut besucht wurde.

Das diesjährige Gemeinschaftsprojekt von LRA Rosenheim, dem Gartenbauverein Bad Endorf und den anpackenden Kindern der Klasse 4b von Frau Eperania befasst sich thematisch mit dem Thema der Biodiversität – im Kleinen. Saatbänder sollen für artenreiche Blütenvielfalt sorgen und so den Insekten unterschiedlichster Gattung Nahrung und Schutz bieten. Wir sind gespannt!

Zu guter Letzt freuen sich die Kinder noch auf das diesjährige Sommerfest der Schule.

Unter dem Thema „So ein Zirkus“ können sie bei diversen Spielstationen ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Jetzt hoffen wir noch auf wunderbares Fest-Wetter und einen gelungenen Abschluss dieses ereignisreichen Schuljahres.

Ein großes DANKESCHÖN möchte ich an dieser Stelle allen Eltern sagen, die uns mit ihren Backkünsten oder ihrer zupackenden Hilfe bei den Festen tatkräftig unterstützten.

Im Namen des gesamten Elternbeirates wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern einen wunderbaren und entspannten Sommer und allen 4.-Klässlern einen gelungenen Start in ihrer jeweils neuen Schule.

Teresa Bonleitner